

日産とホンダがシェア拡大



日本で人気の日産

2012年に車面販売台数が前年比6.1%増と販売記録を更新する中で、一部のメーカーは、この追い風を利用してシェアを拡大した。シェアの拡大が最も著しかったのは、ルノー日産とホンダ。反対に、既にシェアで下位グループに位置するフランスのPSAブジョー・シトロエンは、この波に乗れずシェアを低下させた。

伯国でそれぞれ9位と6位

IPI減税に大衆車で対応

ルノ・レアル工場の拡張に着手し、機械・設備のサプライヤーによる納入遅れに泣いた。その結果、年明けには、生産が落ち込んだ上に販売もブジョーが16%、シトロエンが17.1%の落ち込みを記録した。

ブジョー・シトロエンは失速

日産は、コンパクトカーのマーチの販売台数が5.6%の伸びを記録するなど好調で、最終的にシェア2.9%を確保。この結果、同社は

ポトランチンが躍進狙う

中西部の建設市場が足掛かり

ポトランチン・グループで棒鋼事業を担当するポトランチン製鉄が、このほど、2億7千万ドルの投資で、同社がブラジルの棒鋼市場の新たな「活動前線」と位置付ける鉄筋圧延工場「SITREL」を建設する。同社は、中西部の建設市場が足掛かり



ノベリスが伯国市場で好調

さらなる新規顧客開拓へ

ブラジルのアルミニウム産業者が事業を縮小している中で、世界最大のアルミニウム板材メーカーノベリスが、国内市場で成長を達成、投資計画を堅持している。同社のマルコ・アントニオ・パルミエリ南米担当社長は、パロール紙に対し、「弊社の投資計画には一切変更はない」と断言。同社長によると、本社は引き続き、南米の事業部に前向きな見方を示している。同社はインドのアルミグループ(A.B.G.)傘下ヒ

ンドルコの子会社。国内向け投資計画の柱は、サンパウロ州ビタモニヤンガバ市の工場拡張。同社は、3億ドルを投資して第2四半期(4-6月期)に入った時点で生産能力を40万トンから60万トンに引き上げる予定で、計画には遅れが生じていないという。2013年4月の商業生産入りも、当初の計画通りに進んでいる。国内では業界が不振にあり、同社は投資を進める背景には、同社の好調な業



ノベリスのマルコ・アントニオ・パルミエリ南米担当社長

績がある。2012/2013年度会計は4月末までのため確定していないが、2011/2012年度は、全世界で1億1千万ドルの売上を計上した。ブラジル・アルミ協会(Abala)のデータでは、業界は2012年に23%の落ち込みを記録したが、パルミエリ社長によると、同社はブラジル国内の飲料向けのアルミ缶販売が、2012年1-11月期に10%の伸びを記録しており、業界全体の流れに逆らって堅

台。前年を4.65%上回った。乗用車と小型商用車は363万台を販売し、前年比6.1%増を記録した。2013年3月に、新車販売台数が前年比3%増を記録すると予想する。(4日付掲載)

シルヴィオ・サントス・グループの化粧品訪問販売会社ジェキチが、フランスの香水メーカー、コティによる買収の提案を拒否した。最終的には、提携することで交渉がまとまった。ラザロ・ド・カルモ・ジュニオールCEOによると、コティの一部の商品を、同社の販売網を通じて独自の販売する。ジェキチ側は、こうした販売提携をコティ以外

を展開する。コンサルタント会社グラント・ソントンがインスター・レボナル(Hibiscus)を明らかにしたもので、様々な業界の多国籍企業の少なくとも21%が、ブラジルへの投資を計画しており、とりわけスペイン企業、米国企業、アルゼンチン企業が積極的な姿勢を示す。IBRでは、ブラジルが引き続き投資先として有望な国にあることを示しており、欧州と米国、日本で経済問題が深刻な

状況に陥っていることか、新興国が最善の代替投資先として見なされている格好。同社は2012年3月から9月にかけて、工業部門の6千社以上に聞き取りを行い、少なくとも57%の企業が、中国とインド、ブラジル、ロシア

は、1月末を期限として買収条件の提案を募集している。この交渉に関係している人物がパロール紙に明らかにした。米、ニユーカーとUSスチール、日本の新日鉄、英・インド系のアルセロール・ミタル、ブラジルのナシオナル製鉄会社(CS N)、イタリヤ・アルゼンチン系のテルニウム。CSNとテキント子会社のテルニウムは、リオ・デ・ジャネイロ市サントクルスにあるアトランチック製鉄会社(CS A)資産のみの買収に関心を示している。一方ある消息筋によると日本のJFEは買収を断念した。また、この消息筋によると、いずれの企業も、ティンククルップ・スチール・アメリカスの資産(ブラジル国内と米国内)の「コア」を売却する(10日付掲載)

中国は2012年、316億ドルの貿易収支赤字を計上。11月の196億ドルを大幅に上回ったことで、国内の需要が回復して同国経済が再び加速しているとの見方が強まった。中国政府が10日に発表したもので、12月は輸出が前年同月比14.1%増(前月は2.9%増)、輸入も6%増(同3.3%増)と堅調だった。HSBCは、「2013年の輸出が、米国の好転と欧州連合(EU)の経済の安定と相まって、一部の業種で極めて大きな伸びを示すだろう」と分析。通年で、貿易収支赤字は2011年比48.1%増の231億ドル(11日付掲載)

ペ社の課題は減産の回避。ベトロブラスは2013年、石油生産の落ち込みを回避するという大きな課題に挑戦することになる。減産による売上の落ち込みが、収益から大規模な投資に向けた資金を確保するに同社の方針を困難にするため、業界の専門家の試算によると、2012年は、1959年の同石油公社の設立以来3度目の減産に見舞われた模様。ベトロブラスが最初に減産を記録したのは1990年の政権下の1990年の2004年。2012年11月に1.5%の増産を記録したが、最終的には、2012年と2013年は、共に202万1千バレル/日を生産した。2011年と大きな変化なく推移すると見られる。2012年の場合、11月までに、196万8千バレル/日を生産しており、前年比2.3%減。(7日付掲載)

調整を推している。更に同社長は、2013年のコンフェテ杯、2014年のワールドカップ、2016年のオリンピックと、3つのスポーツイベントが飲料販売を押し上げると予想している。増産体制を整えることで、同社は、プレゼンスの小さな南米市場で成長を図る。現在、南米市場の売上の90%がブラジル市場で、輸出比率を現在の10%から20%に引き上げることも戦略目標として採用している。また生産そのものの増強だけでなく、缶への印刷を現在の外注から201

5月に節電の可能性9%? 貯水湖の水量は過大評価。コンサルタント会社P.S.R.のマルコ・ペイガ取締役は、5月に節電を宣言しなければならぬ。削減が、9%の水準で存在する、と言った。

ブラジルの電力業界の権威の一人であるペイガは、電力システムは、電力システムの低い実効性を懸念する。同氏は、コティとロレアルが、買収を提案したが、最終的には実業家のシルヴィオ・サントス氏がこの交渉を拒否し、パロールとの契約も解消した。(7日付掲載)

政府と同じ方法でシミュレーションしたところ、水力発電所の貯水量は11月末時点で平均5%。しかし実際の運営上、これは現実に実施して初めて確定するものであるが、有効貯水量は平均で33%程度と判断している。この差について同氏は、送電上の制限と11%とされる水力発電所の非効率性という理由を指摘。「1MWを発電するために、政府の想定モデルを11%上回る水の放水が必要」と言う。(11日付掲載)

トウーラの株価が下落。申告漏れによる追徴課税で。会保障分損金(Coffins)に関連して連邦取税局から6億2800万レアルの申告漏れを指摘されたトウーラは、「会計処理が行われたときに有効な法律に完全に基拠したものであり、弊社の採用した会計処理は有効と証明する」との声明を発表した。(9日付掲載)

連邦収税局は、トウーラが税金の算出基準として不適切な価格を採用したと指摘。異なった法人の産業活動を連結したと指摘した。一方、トウーラ側は、「会計処理が行われたときに有効な法律に完全に基拠したものであり、弊社の採用した会計処理は有効と証明する」との声明を発表した。(9日付掲載)

トウーラは、2008年決算における工業製品税(PII)と社会統合税(PIIS)の画分損金(PIIS)を、社

トウーラは、2008年決算における工業製品税(PII)と社会統合税(PIIS)の画分損金(PIIS)を、社

B-side

経済ニュース速報 & データベース

効率的に連携させて 効果的な利用が可能です

- コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい
- データベース化された情報を利用したい
- 求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入手・交換したい

そんな「したい」を、B-Side Solutionsがお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda.へ。

Rua Apeninos, 665 1º and. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 <http://b-side.brasilforum.com> / b-side@brasilforum.com

クリッピングや 調査もお任せください

ニッケイ俳壇 (728)

1月 中

富重久子 選

●かずま忌と平明の句の奥深く
 ○下ノ・ペドロ御幸(みゆき)の古都や鳳凰樹
 さつぱりと衣替へする羽抜鳥
 実篤の雅画捨てがたし古曆

○「平明の句」こそ、俳句作家にとつて心に何
 時も留め置かねばならない信条であろうかと思
 う。難しい言葉を書き、自身は理解できても読
 んでもう側を不審を抱かせる句は、折角の良
 い俳句であつても惜しいと思つたのである。しか
 しその平明な言葉の中にも奥深く作者の想いが
 籠められていなければならない。それでこそ自
 身にも読む側の者にも感銘を与える佳句である
 とするのではないかとと思つた。

「かずま忌」に因んで、改めてかずまの声を
 聞いたような懐かし佳句であつた。
 ○2句目の「下ノ・ペドロ御幸」と、季語であ
 る「鳳凰樹」の取り合わせが絶妙な佳句であ
 る。

イトー

●蜂鳥の訪ふ句会ありかずまの忌
 鳳凰樹の王者と手を広げ
 餌箱の隅で啄む羽抜鳥
 幼子のリボンが歩く夏帽子

○うちのペランダには、蜂鳥のために何時も蜜
 瓶を吊つていて小鳥の来るのを楽しんでる。
 蜂鳥も馴れてしまつて、少々人影も恐れ
 ず、悠々と空中で羽ばたきながら、何回も
 吸つては休み満足するとさつと羽を翻してどこ

読者文芸

野村・聖高句会

お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

花草満正しい姿水に浮く 近藤玖仁子
 立夏今日さてこそ昼の日差 山田 玲子
 夏みかん砂糖を添へてすめられ 森川 玲子
 湯の町の広き八園露涼し 山田 玲子
 呼んでみる届かぬ雲の 若林 敦子
 アマンの道は森の道標 峰 中川 敬子
 パルケには同じ顔ふれ日傘 薄暮 広田 ユキ
 馬場園かね 雲の峰追ひつ追はれつバス 群れ 秋末 麗子
 其の一座大立ち雲の 篠崎 路子
 串問いつえ 佃煮の色悪しきとも夏 須貝美代香
 鉢植の出窓に並ぶ露涼し 山本英峯子
 しばらくはまきと話し 伊藤 智恵
 洗ふ 広田 ユキ
 ビル増えて景色が夏の 建本 芳枝
 蟻地獄獄に堪えて居り 松井 明子
 日盛りや皆しをれるし鉢の 老達も盛夏に負けずホーラ

たと言つ言葉が心に残つてゐる。
 ◎娘の墓所に少し離れた合歓の花
 カメローの焼肉を売る炎天下
 深夜覚め壁の守宮と顔合はず
 工事中バス停は合歓の花
 ○「合歓の花」は、ねむの木の花で、その葉
 が夜になると閉じるようにたたむので、ね
 むの木の名がある。夏になると淡紅紫の滲ん
 だ美しい花を開き、そはほのほとした感じで
 何となく心に響き、そはほのほとした感じで
 若くして亡くなった娘さんの墓の近くに、
 この合歓の花が咲いていて、「少し離れて」と
 という言葉の選択に一層哀愁を誘われる佳句。
 ◎ブラジルに根付きし如くお正月
 合歓の花少し恥らひ咲き初むる
 炎天や目(ま)の当りゆく艦載機
 炎天や苦勞は昔は昔は昔は

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

◎お土産にのれん貰ひて夏に
 入る 若林 敦子
 一巡りして来よう夏 暑今日 池田 童夢
 夏衣八十路の腕かいな顔 肥 富重 久子
 (あらわに)

投稿者におねがい
 ◎読みやすい書体で書いてください。
 ◎投稿された原稿は返却できません。
 ◎フロッピー又はEメールでの投稿を歓迎します。送り先はニッケイ新聞「読者文芸」欄へ。
 Eメール: nikkei@nikkeishinbun.com

犠牲者の妻、執念の追及

自ら提出の証拠が闇に光

遺志継ぎ「私は変わった」

【共同】高さ5メートルほどのアカシアの木の下で「殺し屋」は1時間以上、待ち続けていた。治安対策で設置されていた街頭カメラの映像にその様子がはつきりと残っていた。標的はジェリー・オルテガ(当時47)。フリーピン西部パラワン島の州都エルトリオンセサにある民間ラジオ局「R.M.N」のキャスターだった。

2011年1月24日、大通りを渡り、45口と、既にジェリーは息がなかった。夫の手を握ると夫の霊が私を包み、異次元に導かれるような感じがした」と、パトリシアは言う。



【共同】高さは5メートルほどのアカシアの木の下で「殺し屋」は1時間以上、待ち続けていた。治安対策で設置されていた街頭カメラの映像にその様子がはつきりと残っていた。標的はジェリー・オルテガ(当時47)。フリーピン西部パラワン島の州都エルトリオンセサにある民間ラジオ局「R.M.N」のキャスターだった。

2011年1月24日、大通りを渡り、45口と、既にジェリーは息がなかった。夫の手を握ると夫の霊が私を包み、異次元に導かれるような感じがした」と、パトリシアは言う。

敗現場から数百メートルの場所から警察官に捕まり、驚きの供述をした。「前知事のジョエル・レイエスはパラワン州知事を3期9年務めた。10年5月、下院議員に立候補したが落選。ジェリーが殺されたのはその約半年後だった。パトリシアが保存しているジェリーの番組の録音記録には、知事時代のレイエスを徹底追及する言葉が残っている。「子どもが病院で診察を受けている。知事、こんなことではないですか。マジョリンの配分金は、なぜもないの？ スタジオにきて説明してほしい。」



長女に島西の家族を強めるため、パトリシアは妻の遺志を継ぎ、夫の死の真相を明らかにしようと努力している。

「ジェリーは死後、私は変わった。貧しさゆえに、私も打ちひしがれている人がいることを知っている」と、パトリシアは言う。ジェリーが使っていた自宅の居間の机で彼女は毎朝祈る。「私に力を与えてください」と。

【共同】1970〜80年代、韓国で摘発された「北朝鮮のスパイ」の再審無罪判決が輸出している。連行に留置中の75年に、韓国に帰国した10カ月間服役した日韓国人2世の金鍾太さん(62) 東京都練馬区。

裁判長が涙の謝罪

在日捏造事件で再審無罪

【共同】1970〜80年代、韓国で摘発された「北朝鮮のスパイ」の再審無罪判決が輸出している。連行に留置中の75年に、韓国に帰国した10カ月間服役した日韓国人2世の金鍾太さん(62) 東京都練馬区。

再審判決の認定では、KCIAは合状なしに金さんを使っていた。拷問や水なさんを使った拷問で無理やり「日本で北朝鮮工作員から機密情報提供を受けていた」と述べた。金さんは国家保安法違反で懲役10年の刑が確定、81年の仮釈放まで服役した。

【共同】1970〜80年代、韓国で摘発された「北朝鮮のスパイ」の再審無罪判決が輸出している。連行に留置中の75年に、韓国に帰国した10カ月間服役した日韓国人2世の金鍾太さん(62) 東京都練馬区。



ソウル中央地裁

【共同】1990年代、国内の3民族が三つの区画をめぐって争った。次の区画へ。息が詰まるような作業で、1帯は92〜95年の内戦中、戦時下の要衝で、大量の地雷が埋められた。「植物が茂り、内戦時と景観が一変した。地雷を発見は年々、難しくなる」と作業員サフト・ジャンピッチさん(42)。

【共同】南極海で調査捕鯨を行うため、調査捕鯨船「第2男新丸」(747トン)など船団3隻が7日、山口県下関港から出港した。

危機温床に極右急伸長

ギリシャ、相次ぐ襲撃

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。



極右黄金の夜明け党の勢力拡大が止まらない

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

【共同】経済危機のギリシャで、極右「黄金の夜明け党」の勢力拡大が止まらない。移民排斥と反緊縮策を掲げ今春の総選挙で初の議入りを目指す。2日は近隣住民が数千人が集まり、抗議集会を開いていた。

戦後17年、地雷が国土汚染

ボスニア、国民に負の遺産

【共同】1990年代、国内の3民族が三つの区画をめぐって争った。次の区画へ。息が詰まるような作業で、1帯は92〜95年の内戦中、戦時下の要衝で、大量の地雷が埋められた。「植物が茂り、内戦時と景観が一変した。地雷を発見は年々、難しくなる」と作業員サフト・ジャンピッチさん(42)。

【共同】南極海で調査捕鯨を行うため、調査捕鯨船「第2男新丸」(747トン)など船団3隻が7日、山口県下関港から出港した。

イビウナ庵便り
申村勉の時事随筆

1月14日付け
民主主義というコインの裏側にはポピュリズム(感情によって態度を決める大衆を重視し、それと書かれていて、政治に迎合しがちな政治姿勢)と書かれている。ポピュリズムは、ポピュリズムと、そうでない民主主義の2通りの民主主義があるわけではなく、ポピュリズムの様々な型があるだけだ。

ブラジル文学に登場する日系人像を探る
オ・アンドラーデの『基点』

伯学校の奇妙な授業風景
中田みちよ
このネーミング、なかなか意味深長でブラジルの生活に慣れた今ならよく理解できるのですが、最初は奇抜さを語ったけれど考えてみると、ブラジル木が染色材として用いられたものを血肉化した、ブラジルターデを醸成しなければならぬ、と翻訳できます。



オズワルド・デ・アンドラーデ (ウイキペディアより)

「2度目許されない」
誤配布防止にピリピリ

【共同】19、20日に実施される大学入試センター試験を目前に、セクターや大学は昨年、問題冊子の配布ミスが引き起こした大混乱を再び引き起こさないよう、例年にならぬ緊張感で準備を進めている。二度と受験生に迷惑をかけるられない(大学担当者)だけに、試験監督への事前説明も熱心な分りややすく、大学担当者もピリピリしている。

『暁に向かつて』
伊那宏

当時の新聞は今とちがって鉛製の凹凸版を使用していたのであるが、まづポルトガル語の部分を取り、オ・デ・シヤネイロで活版印刷し、日本語を挿入する部分を空白(白紙)にしてサンパウロのサ紙新聞社に転送、そこでガリ版刷りしている。そのときいづかの残部としてあつた空白部分のものに、問題の箇所を入れ替えて、たぶん広告か何かで印刷したのである。内山氏が死ぬまで秘蔵して、本社や資料館にも置かずにいたのである。言うことである。決して外部には見せられなかったものなのである。水本氏が山本氏を脅迫していることとされる記事は、だから、サ紙本社で手書き(ガリ版)による日本語で挿入されたものであることは容易に想像できる。たぶんそれが正解であろうと私は納得したものの、私の調べでメモした十二月某日(「移民八十年史」にもサ紙発行は十二月と記されている)の第二号発行日はそれからほぼ二カ月後のことである。常識的に考えてあり得ることであろうか。この辺の事情を証明する何の手だてもない今、その入れ替え説を受け入れる他方法がなさそうである。

ブラジル奈良県人会よりお知らせ
Edital de Convocação
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Os senhores associados da Associação Cultural e Recreativa NARA KENJIN KAI DO BRASIL, com sede à Avenida Lins de Vasconcelos, nº 3.390, Vila Mariana, São Paulo, SP, ficam convocados para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, no próximo dia 27.01.2013, às 12 horas, em primeira convocação, e em segunda convocação às 12:30 horas, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

ブラジル愛媛県人会 会員の皆様へ
ASSOCIAÇÃO EHIME KENJIN DO BRASIL
Assembleia Geral Ordinária
EDITAL DE CONVOCACÃO
Ficam todos os senhores associados, convocados para Assembleia Geral Ordinária a ser realizado no dia 17 de Fevereiro (domingo) de 2013 em nossa sede social, sito à Rua da Glória, 470 - Liberdade, São Paulo, SP, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

ブラジル福井県文化協会 会員の皆様へ
第60回定期総会のお知らせ
Convocação da 60ª Assembleia Geral Ordinária
日時 2013年1月27日(日)
Data 27 de Janeiro de 2013 (Domingo)
第一次召集二午前10時
第二次召集二午前10時30分
1ª convocação às 10h00 / 2ª convocação às 10h30
場所 ブラジル福井県文化協会
Local Assoc. Cultural FUKUI KEN do Brasil
Rua dos Estudantes, 15 - 8º andar - Sala 82
Liberdade - São Paulo - SP

近代芸術週間のもうひとつの立役者がオズワルド・デ・アンドラーデ(Oswald de Andrade, 1890-1954)です。早くからポヘミアン的な生活を送り、1912年前後にヨーロッパへ渡りました。
当時はフリッポ・マリネッチの「未来派宣言」などが声高く語られていました。パッシングを覚悟でいえば、オズワルドはその当時の前衛主義にかぶれて帰ってき

その後も、フランス人学生カミアをともなつて帰伯したことも前衛的で、カトリック国ブラジルは結構古かつたので周囲の嫌悪を買っていました。翌々年には入籍しなす。翌々年には入籍しなす。翌々年には入籍しなす。
このネーミング、なかなか意味深長でブラジルの生活に慣れた今ならよく理解できるのですが、最初は奇抜さを語ったけれど考えてみると、ブラジル木が染色材として用いられたものを血肉化した、ブラジルターデを醸成しなければならぬ、と翻訳できます。

このダンサーとよりの関係を、オズワルドは「愛とは自動詞」を発表したのが1927年です。その15年後といふことになり、どうもね、オズワルドは私生活が騒乱の一言に尽きるんです。
フランス嬢カミアと同棲し一児をもうけたと知り合ったタンサーがい

日本人の心の歌
Melodias Imortais
8月19日に行われた恒例の「日本人の心の歌」DVD保存版!
お申込は (11)3208-3977 マリアまで

旅のご相談は CVCリベルターデ支店で
CVC LIBERDADE ESPECIALISTAS EM REALIZAR SONHOS
Rua da Glória, 326 - São Paulo - SP - Tel: (11) 3209-0909
Hime Matsutake
ADVOCACIA CÍVEL - CRIMINAL - TRABALHISTA
Dr. PEDRO HANDA
Rua da Glória, 332 - 5º andar - Sala 51
Liberdade - São Paulo - SP - Tel. (11) 3271-0806

